



2019 schlossen sich die Rotodecor GmbH und die PadaLuma Ink-Jet Solutions GmbH („Palis“) unter dem gemeinsamen Dach der Hummingbird Converting Solutions GmbH („HCS“) zusammen. Die beiden chinesischen Tochterunternehmen der Rotodecor wurden ebenfalls in die HCS integriert. Die Mission der HCS: führende Lösungen für industrielle Druck- und Verpackungsanwendungen einsatzbereit für Druck 4.0 zu entwickeln. Seit 2019 hat die HCS-Gruppe mit großem Engagement aller Beteiligten Fortschritte bei der Verwirklichung ihrer Ziele erreicht.

Der Mehrheitsaktionär CGS unterstützt die Gruppe mit seiner langjährigen Erfahrung in der nachhaltigen Entwicklung erfolgreicher Maschinenbauunternehmen. Der Ausbau und die Erneuerung der exklusiven Partnerschaft mit einem der weltweit führenden Anbieter in der Verpackungsindustrie sowie die Gewinnung neuer strategischer Partner in der Holzwerkstoffindustrie sind wichtige Meilensteine in der strategischen Ausrichtung.

Gleichzeitig wurden in den letzten Monaten weitere Fortschritte auf dem Digitaldruckmarkt erzielt. Neben den bereits installierten, zuverlässigen und rentablen Produktionssystemen im Verpackungs- und Dekordruckmarkt wurde das Segment des Tapetendrucks erschlossen. Die Entwicklung eines Filmdrucksystems sowie die kontinuierliche Verbesserung der bestehenden technischen Lösungen sind weitere Meilensteine für das Jahr 2021. Die Zielsetzung der Palis Produkte ist es, digitale Produktionssysteme als dauerhaft verlässliche, profitable und sehr flexible Alternative zu herkömmlichen Druckverfahren - insbesondere auch für kleine und mittlere Losgrößen; zu etablieren. Palis Anlagen füllen die unrentable Lücke zwischen Kleinstauflagen- und Großdruckaufträgen.

Das Zusammenwachsen als Unternehmensgruppe geht mit einer Vielzahl von Veränderungen einher, die auf das Erreichen der Gruppenziele hinsteuern. Das Management-Team treibt den Wandel und die Stärkung der HCS-Gruppe konsequent voran. Für diesen Weg wurden Christopher Gremmel als COO sowie Christoph Babendererde als CFO und Dietmar Krull als Verantwortlicher des Bereichs Elektrotechnik gewonnen.

Christopher Gremmel verfügt über umfangreiche Erfahrung als Geschäftsführer bei einem führenden Hersteller von Flexodruckanlagen und bringt diese Erfahrung nun aktiv in die Entwicklung der Gruppe ein.

Christoph Babendererde ist seit 2007 in verschiedenen Positionen im Finanz-Umfeld tätig und verfügt über wertvolle Erfahrungen in der Veränderung und der Weiterentwicklung von Unternehmensstrukturen.

Dietmar Krull bringt seine langjährige Erfahrung im Programmieren und Konstruieren von Druckanlagen und Retrofits von Altanlagen sowie seine Führungserfahrung ein. Thomas Schmid und Patrik Lutz als Geschäftsführer der HCS-Gruppe verantworten weiterhin die strategische Ausrichtung und technologische Weiterentwicklung.

In den Bereichen Technologie, Vertrieb und Elektrotechnik gewann die Gruppe am Standort Lage zusätzliche Mitarbeiter mit langjähriger operativer Erfahrung. Sie sind wertvolle Ergänzungen zum bestehenden Team.